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Aos quinze dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três (01/06/2023), às 21h30m, reuniram-se na 
Câmara de Vereadores do Município de Pinhão, Estado de Sergipe, presidida pelo vereador Edson Gil dos 
Santos, o 1º (primeiro) Secretário Cosme Rochão da Conceição, o 2º (segundo) Secretário Rogério Santos 
da Silva e demais vereadores: Elson Fernande Souza, Fabiano Batista dos Santos, Heraldo Oliveira Chagas, 
Klebson dos Santos Costa e Luciano Batista de Andrade. Ausente o vereador José Allysson Bispo dos 
Santos. Havendo quorum legal, o senhor Presidente declarou aberta a presente sessão. EXPEDIENTE- O 
senhor Presidente saudou a todos e pediu que o primeiro secretário fizesse a chamada dos vereadores e em 
seguida a leitura da Ata da 155º (centésima quinquagésima quinta) sessão, que após ser lida foi discutida e 
aprovada por unanimidade dos vereadores presentes. Não havendo matérias para o expediente, a palavra foi 
concedida ao vereador Elson Fernande, que falou da importância das chuvas para a região, comentou sobre 
o requerimento e também falou da necessidade da fiscalização nas obras. Elson expôs que é necessário ter 
paciência e cautela antes de conseguir os benefícios, a exemplo da solicitação da liberação legal da área ao 
lado do Conj.Josefa Vilma. Heraldo Chagas reforçou que os parlamentares vêm buscando melhorias e estão 
cientes dos problemas, porém precisam agir e colocar em prática o que se fala em tribuna e ponderou que a situação da Deso é inaceitável, pois com os paliativos, esperava que o abastecimento teria um equilíbrio, mas isso não acontece. Edson pediu a palavra e disse que em uma reunião o projeto era para as carretas 
abastecerem e consequentemente fazerem um teste na tubulação de Frei Paulo a Pinhão, mas devido a um problema no percurso, não foi possível realizar o feito. Rogério discursou sobre os posicionamentos de algumas pessoas, inclusive, da classe de vereadores que não concordam quando colegas apresentam projetos ou outras proposituras. Não havendo mais oradores para o expediente, o Presidente passou para a Ordem do Dia. ORDEM DO DIA - Não houve matérias a serem discutidas e votadas, EXPLICACAQ PESSOAL - A palavra foi concedida ao vereador Cosme Rochão, que parabenizou Luciano pelo requerimento, afirmou a falta de compromisso da empresa e espera que algum representante possa dar explicações, parabenizou Elson pela busca de benefícios visando a complementação do Conj. Josefa Vilma 
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